

Les Trois Accords ouvriront le Festival de cirque Vaudreuil-Dorion

Vaudreuil-Dorion, le 30 mars 2023 — Oublions la neige des derniers jours! Dans un avenir prochain, le soleil et la chaleur seront de retour, tout comme l'événement chouchou de bien des citoyens : le Festival de cirque Vaudreuil-Dorion (FCVD). Le 23 juin, les festivaliers pourront à nouveau envahir la rue Jeannotte et prendre d'assaut la grande place du festival afin d'y chanter à tue-tête avec le très populaire et singulier groupe Les Trois Accords.

Quatre ans après la parution de l'album *Beaucoup de plaisir* qui a connu un succès monstre autant à la radio qu'en tournée avec une formidable série de spectacles à guichets fermés, le groupe originaire de Drummondville présentera son nouveau spectacle PRÉSENCE D'ESPRIT. Fidèle à lui-même, le groupe musical décrit ainsi son nouvel opus : « PRÉSENCE D'ESPRIT est un album très intérieur... Il a été composé à l'intérieur, interprété à l'intérieur et enregistré à l'intérieur. Nous sommes d'ailleurs surpris qu'il se joue aussi bien à l'extérieur. » Il ne fait aucun doute que le populaire groupe entraînera les festivaliers dans son univers unique aux textes déjantés et aux mélodies accrocheuses.

En première partie, le Band de la Cité se produira à nouveau sur la scène du Festival. Ce groupe musical composé d'anciens élèves de l'école secondaire de la Cité-des-Jeunes a fait sa première apparition au FCVD en 2013. Ceux et celles qui le connaissent apprécient leur répertoire varié, festif et 100 % québécois.

« L'an dernier, nous avons marqué le retour du Festival de cirque, après deux années de pandémie, par la présence du groupe Les Cowboys Fringants. Un moment inoubliable pour tous ceux et celles qui y ont assisté. La 17^e édition risque d'être tout aussi mémorable avec la présence du groupe Les Trois Accords. C'était assez incroyable, lors de son passage au FCVD en 2019, d'entendre la foule s'époumoner en chantant *J'aime ta grand-mère*. Je n'ai aucun doute que les citoyens seront au rendez-vous! », a déclaré le maire Guy Pilon.

L'édition 2023 du Festival de cirque proposera, les 23, 24 et 25 juin, des spectacles gratuits, des animations de rue et les traditionnels manèges. Les citoyens sont invités à suivre la page Facebook du Festival ainsi que le site internet **festivaldecirque.com**, car les spectacles de la Fête nationale le 24 juin et ceux du 25 juin y seront dévoilés dans les prochaines semaines.